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             １学年 学年交流会を終えて 

 

晩秋の候、皆様益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は PTA 活動にご理解とご協力をいただき感謝申

し上げます。 

１０月２６日「第７２期生１学年交流会」にはお忙しい中、１５０名ほどの保護者の皆様にご参加いただき誠

にありがとうございました。交流会でお話いただきました概要と、クラス懇談会終了後に集めさせていただき

ましたアンケートを１学年委員で集計いたしましたので、いただきましたご意見とともにご報告させていただ

きます。 
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とても良かった 81 87 54 77 75
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第１部 

①「変わる英語の入試制度」についてのお話  瓜生先生 

1) 大学入試について、平成 35年度までは英語共通テストが実施される。 

センター試験これまでの 2技能から 4技能が求められる。 

関東ではすでに民間試験を導入（入学後 4技能型の学生の方が英語力を伸ばしているというデータあり） 

関西は一部の大学学科のみに導入しているが、今後の動向に注意が必要。 

 

2) 各試験団体の英語検定試験についてと、学校で実施できるかについての説明 

   ・TOEIC ： 実用英語が中心。ただし TOEFL,IELTSより手軽に受験できる。 

   ・英検 ： 現在 2級以上では学校受験は行っていない。（希望者は個人申し込み） 

   ・GTEC for STUDENTS ： 72期生は 1年冬に全員受験。こちらはオフィシャルスコアにはならない。 

   ・TOEFL iBT Complete Practice Test ： Focus TOEFL受講者（申し込み制）は受験。 

 

 3) 結論 

   関東の大学を志望する場合は 4技能型民間試験のスコアアップに目を向ける必要がある。 

   関西の大学の場合はできるだけいろいろな経験をしながら入試に必要な英語力をつけることが大切。 

   国公立 2次の英作文では、すでに読み書き中心だった出題形式から 4技能型を意識した出題に移行し始

めている。（神戸大学、広島大学など） 

 

 4) 国際教育部から授業外の経験例 

   英国交流、SSHオーストラリア研修、シンガポール語学研修、 

アメリカグローバル研修または英国数学研修 

   国内イングリッシュキャンプ（淡路島） 

   英国交流 30年度は英国からの受け入れ、その他不定期での海外からの（1日交流など）受け入れ 

   他、スピーチやエッセイコンテスト、その他国際教育部からのお知らせは 4階教務室前に掲示。 

 

②「高校における進路指導」についてのお話  板口先生 

 【概要】 

  ・将来を考えた上での大学・学部・学科選び 

     大学出願時に学科まで選択する必要あり 

・将来を考える取り組み 

     進路 HRや進路の課題を元に家庭でのお話を 

・自分の学力と大学合格率の関係 

     6月 1日配布の「進路の手引き」を参照（模試の判定は今は見ない） 

・やる気探しより、生活習慣・学習習慣の擁立を 

     生活習慣→学習習慣→基礎学力→応用力 



③ スライド上映・生徒の様子について  日下部先生 

   せっかくお作りいただいたスライドでしたが時間の都合上少しだけの上映になり、保護者の皆様からの 

ご要望も多く,次回続きのスライドを上映していただける事になりました。 

④ クラス別懇談会 

   各教室にて担任の先生との交流 

  

保護者様の感想 

①「変わる英語の入試制度」についてのお話  瓜生先生 

・詳しく教えていただけて良かった。 

 ・要点がわかりやすかった。 

 ・スライド資料のプリントが欲しかった。 

・Focus TOEFL の定員が少ないと思います。入学前の学校説明会では定員や事前選考についてのお話がなか

ったので希望者はすべて受講できるかと思っていましたが実際は違っていたのが残念でした。 

 

②「高校における進路指導」についてのお話  板口先生 

  ・心構えを持たないと行けないと思った。 

  ・資料があればもう少し理解度も高まるし、帰宅してからの見直しができるのにと思いました。 

  ・子どもたちはがんばっているのだと感じました。 

  ・先生の熱意が伝わって心強い。 

  ・関東・関西の特色がよくわかった。 

 

③「スライド上映・生徒の様子」についてのお話  日下部先生 

  ・楽しく過ごしている様子がわかりよかった。 

  ・とてもうれしい企画でした。もっと見たかったので５月を楽しみにしています。 

  ・生徒のまじめさや熱さが伝わりました。 

  ・コーラス大会を学年別にして保護者も聞けるようにして欲しい。 

  ・時間が短くて残念だった。次回も見せて欲しい。 

 

④ クラス別懇談会について 

  ・担任の先生のお話を聞けて良かった。 

  ・もっとこの機会を作って欲しい。 

  ・初めてでみんな同じ気持ちで安心した。 

  ・皆さんの悩みを聞いて安心しました。 

  ・楽しく懇談でき、クラスの雰囲気がよくわかりました。 

 

 



⑤ 学年交流会全体について 

  ・来るか悩んだのですが来て良かった。 

  ・先生方のことがよくわかりよかった。 

  ・学校の様子がわかりよかった。 

  ・機会をいただけて勉強になりました。 

  ・また参加したい。 

 

末筆になりましたが、先生方をはじめ保護者の皆様のご協力をいただき「１学年 学年交流会」を無事終えら

れました 

こと感謝申し上げます。また、アンケートに貴重なご意見を頂きありがとうございました。 

 

 

 

 


